



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

20. Mai 2022

Touristik, Homepage, Wirtschaft

Dreimonatiger Sommermarkt mit Kulinarik und Kultur

Der Sommermarkt auf dem Mauritiusplatz geht in wenigen Tagen an den Start: Ab Mittwoch, 1. Juni, werden auf dem Mauritiusplatz, der in Form einer offenen, aus Holz gestalteten Pergola rund 200 Sitzgelegenheiten für die Besucherinnen und Besucher bietet, neben kulinarischen Köstlichkeiten aus Wiesbaden und der Region ein abwechslungsreiches Programm rund um Kultur, Ausstellungen und Unterhaltung vor allem auch lokaler Künstlerinnen und Künstler sowie Tanz-, Film- und Theaterdarbietungen geboten.

Für die Premiere des Sommermarktes, der auch in den kommenden fünf Jahren jeweils vom 1. Juni bis 31. August auf dem Mauritiusplatz stattfinden wird, wurden unter anderem bereits Gesangs-, Bauchtanz- und Theateraufführungen gebucht. „Der einladend gestaltete Platz und das attraktive und abwechslungsreiche Programm sowie die kulinarischen Angebote werden dazu beitragen, dass wieder mehr Passanten in die Innenstadt kommen und gerne in der Fußgängerzone verweilen“, ist Wiesbadens Bürgermeister und Wirtschaftsdezernent Dr. Oliver Franz überzeugt

Mit der Organisation und Durchführung des Sommermarktes wurde die Wiesbaden Congress & Marketing GmbH beauftragt, betrieben wird der Markt von der Firma Taunus Wunderland (Schaustellerfamilie Otto Barth). Das ganzheitliche Konzept des Betreibers trägt zu einer Wohlfühl-Atmosphäre auf dem Mauritiusplatz bei und verspricht ein ebenso anregendes wie abwechslungsreiches Unterhaltungsprogramm, das maßgeblich von

Künstlerinnen und Künstler aus Wiesbaden und der Region gestaltet wird. Kulinarisch warten unter anderem regionale Schwenkspezialitäten vom Grill und eine Auswahl an regionalen Rheingauer Weinen auf die Besucherinnen und Besucher. Für eine Abkühlung bei heißen Temperaturen sorgen eigens kreierte Wein-Cocktails und die Eisdiele auf dem Sommermarkt.

Ein besonderes Highlight stellt die Einbindung der Wiesbadener Partnerstädte dar, geplant sind Themenwochen der jeweiligen Partnerstädte. Zudem werden städtische Kulturschaffende in das Programm des Sommermarkts eingebunden.

Die offene Pergola, mit deren Aufbau am Montag, 23. Mai, begonnen wird, lässt die Bäume und den Brunnen auf dem Mauritiusplatz frei zugänglich. Entsprechend dem Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom Februar 2020 wird für den Besuch des Sommermarktes, der analog den Aktivitäten in der Weihnachtszeit zur Belebung der Innenstadt und einer Steigerung der Aufenthaltsqualität des Mauritiusplatzes beitragen soll, keinen Eintritt erhoben. Der Sommermarkt ist vom 1. Juni bis 31. August montags bis samstags von 10 bis 22 Uhr und sonntags von 12 bis 22 Uhr geöffnet. Ursprünglich hatte der Sommermarkt bereits im vergangenen Jahr seine Premiere feiern sollen, musste jedoch aufgrund der Pandemie-Beschränkungen ausfallen.

+++